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— Глеб, расскажи, как ты пришел 
в бадминтон?
— С этим увлекательным видом 
спорта я «подружился» не сразу. 
Изначально пробовал свои силы в 
фристайле. На тот момент мне было 
шесть лет. И так получилось, что я 
занимался в одном зале, где были 
тренировки и по лыжной акробатике,  
и по бадминтону. Тогда же начал  
присматриваться, как играют ребята 
постарше. И в одиннадцать лет я все 
же решил перейти в бадминтон. Он 
привлёк меня своей энергичностью  
и быстротой. Хотя этот вид спорта  
не из легких.
— Возможно, в начале своего 
спортивного пути ты не прочь 
был подражать мировым лидерам 
бадминтона, которых определил 
себе в кумиры?
— Конечно. Когда я начал следить  
за бадминтоном, подробнее его изу- 
чать, то узнал о датском спортсмене 
Викторе Аксельсене. В его копилке 
--золото и бронза Олимпийских игр, 

а также множество золотых медалей 
мирового и европейского масштаба.  
Он покорил меня своей игрой и 
техникой. Это тот человек, за спор-
тивными успехами которого я слежу 
по сей день.
— Глеб, ты родом из Гомеля, но 
сейчас выступаешь в Минске 
за Республиканский центр 
олимпийской подготовки. Что же 
все-таки подвигло тебя на решение 
сменить «прописку»?
— Здесь никаких секретов нет. По 
окончании одиннадцатого класса мне 
нужно было определиться с высшим 
учебным заведением, в котором я 
буду учиться ближайшие несколько 
лет. Мой выбор пал на Белорусский 
государственный университет физи-
ческой культуры. А, учитывая,  
что ВУЗ находится в столице, то я,  
понятное дело, и перебрался сюда.
— Спустя время не жалеешь ли о 
своём переходе?
— Совсем нет. Но скучаю по своему 
первому тренеру. Он всегда мне  

помогал, поддерживал. Так вышло, 
что у нас с ним с самого начала сло-
жились хорошие взаимоотношения. 
Но отмечу, что сегодня на командных 
соревнованиях в рамках чемпионата 
Республики Беларусь или на других 
внутренних стартах я выступаю 
именно за Гомель.
— Глеб, ты рос и добивался 
спортивных успехов под чутким 
руководством разных наставников. 
Расскажи, как такие перемены 
отражаются на результатах 
спортсмена?
— Конечно же, это всегда небольшой  
стресс. Но я придерживаюсь мнения, 
что для достижения цели нужно  
опробовать разные подходы к 
подготовке атлета. Конечно, я благо-
дарен каждому своему тренеру и, в 
особенности, Александру Ивановичу 
Евтушенко. Вообще, за всю мою 
спортивную карьеру было пять таких 
специалистов. И со всеми я стараюсь 
поддерживать связь. Мы в любой 
момент можем созвониться, кое-что 

В последние годы в белорусском бадминтоне всё чаще 
звучат имена юных мастеровов волана и ракетки. Эти ребята 
не устают навязывать борьбу более опытным коллегам. И, 
благодаря своим результатам, они получают заслуженное 
место в национальной команде. Пример таму — Глеб Швыдков. 
Гомельчанин громко заявил о себе на Кубке СНГ. И по итогам 
этих соревнований был введён в состав национальной сборной 
Республики Беларусь. На каждом турнире бадминтонист 
подтвержает свой профессионализм. И минувший сезон тому 
лишнее подтверждение. На первую ступень пьедестала Глеб 
Швыдков поднимался не только на республиканских стартах. В 
свою копилку он добавил медали и Всероссийского юношеского 
турнира «Белые ночи» в городе Гатчина Ленинградской области. 
Там наш спортсмен сыграл с большим количеством сильных 
бадминтонистов из России. И признался журналисту, что у него без 
особого труда получается переиграть даже их.
Кореспондент «НС» побеседовала с Глебом Швыдковым о его 
спортивном пути, победах и о досуге.
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«О своих мечтах не стоит «О своих мечтах не стоит 
говорить вслух»говорить вслух»

Глеб ШВЫДКОВ,
чемпион Республики Беларуси по бадминтону:
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обсудить. У каждого из наставников 
я взял что-то новое, и все мнения 
сложил в пазл. Отчасти благодаря 
этому, я сейчас показываю неплохие 
результаты.
— Буквально недавно ты завоевал 
золотую медаль в личных 
соревнованиях на Всероссийском 
юношеском турнире «Белые ночи». 
Поделись своими впечатлениями 
от того турнира?
— Очень рад, что мы все-таки начали 
выезжать в Россию. Это сильная 
спортивная страна, и здесь высокий 
уровень конкуренции. И мы к этому 
готовимся. Стараемся соперничать с 
ними на равных. Поэтому привезти 
золото с российского турнира — это 
дорогого стоит.
— Там же, но уже в тандеме с 
россиянином Георгием Петровым, 
ты также взошел на высшую 
ступеньку пьедестала. Насколько 
быстро удалось найти общий язык 
с партнёром?
— Нам не было тяжело играть 
вместе, ведь до этого мы были 
с ним знакомы. Получается, что 
найти общий язык для нас не стало 
проблемой. При этом всём Георгий 
— призёр чемпионата Европы и  
мастер спорта Российской Федерации. 
Играть с ним было комфортно.
— Если оглянуться назад, как 
оценишь прошедший сезон?

— Он выдался для меня макси-
мально успешным. Потому что в 
минувшем сезоне сильный рывок в 
моём профессиональном развитии 
мне придал учебно-тренировочный 
сбор в России. Благодаря ему, я стал 
на равных играть с российскими 
игроками и даже выигрывать.
— Глеб, после плодотворного 
сезона полагается отдых…
— Для того, чтобы отдыхать, сначала 
нужно найти свободное время. А его 
почти нет, так как весь день расписан 

по минутам. Но, если же оно и  
появляется, провожу его в компании 
с друзьями со своего города.
— Может, ты уже друзьям раскрыл 
свои секреты о самой заветной 
мечте?
— Как известно, счастье любит 
тишину. Поэтому придерживаюсь 
собственного мнения, что о своих 
мечтах не стоит говорить вслух. 
Чтобы не испугать удачу.

Беседовала
Анжелика РОМАНЮК

ВИЗИТКА


